
Concordancia en género y número  

de adjetivos y sustantivos 
 

Masculino         Femenino 

ejemplos 

 

El señor es: 

terminación 

ejemplos 

 

La señora es: 

simpático 

antipático o   →    a simpática 

antipática 

alegre 

sociable 
 e         = 

alegre 

sociable 

pesimista 

optimista 
ista     = 

pesimista 

optimista 

importante 

elegante 
ante     = 

importante 

elegante 

idiota a        = idiota 

puntual 

impuntual 

Consonante 

(l,s,en,z,ar) = 
puntual 

impuntual 

trabajador 

hablador 

Consonante 

(án,ín,ón,or) +a 
trabajadora 

habladora 
 

 



Formación del plural de sustantivos y adjetivos 
 

 

singular      plural 

vocal → + s 

consonante → + es 

 

 

Los señores son simpáticos, alegres, optimistas, importantes, puntuales y 

trabajadores. 

Las señoras son simpáticas, alegres, optimistas, importantes, puntuales y 

trabajadoras.  
 

 


